

Una nueva versión de la Corrida Familiar Sopraval se desarrolló durante este domingo 27 de noviembre en la comuna de Nogales, en la localidad de El Melón, donde corredores de todas las edades se dieron cita en una jornada deportiva que contó con una ruta urbana-rural.

La plaza Grande de El Melón fue el punto de partida para los corredores que participaron en las distancias de 2K, 5K, y 10K, lugar hasta donde llegaron familias completas para realizar deporte y participar de las actividades y concursos que se desarrollaron durante la jornada.

#### Anuncio Patrocinado

Por medio de un trabajo colaborativo entre Sopraval y la Municipalidad de Nogales, se organizó el evento deportivo que reunió a la familia y corredores de diferentes puntos de la Región, quienes disfrutaron de una ruta que inició desde la ciudad para luego dirigirse a los sectores rurales de la comuna.

“Hemos logrado congregar a cerca de mil personas que quisieron vivir la experiencia de las Corridas Familiares Sopraval que desarrollamos en las comunas de La Calera y Nogales. Nos deja muy contentos la motivación que tuvieron los corredores y familias quienes aprovecharon esta instancia para disfrutar en torno al deporte y la vida sana”, Jaime Edwards, Subgerente de Asuntos Corporativos de Sopraval.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Las postales de esta jornada estarán disponibles en las redes sociales de @SomosComunidadSopraval.

y tú, ¿qué opinas?